

Des ChatLM, monsieur le Maire !

En 2010, grand chamboulement à la capitale : le jardin des Halles doit être rénové, et ça craint pour les chats. Appel au secours de l'association "Chadhal".

Et si on prenait l'un des chemins qui mène à Rome ? Voir les chats libres déambuler sur leur lieu de vie, savoir qu'il est interdit de les déplacer, quel réconfort ! Total respect pour la capitale de l'Italie ! On voudrait tant que Paris, la plus belle ville du monde, foi de Parisienne, songe à ses chats ! Pour l'association "Chadhal", créée il y a près de deux ans par Valérie Massia, il y a du travail sur la planche.

« Nous avons pour objectif de conférer à ces petits félins une protection légale. Nous les faisons tatouer, stériliser et bien sûr soigner (de nombreux chatons risquent de perdre leurs yeux à cause du coryza). Nous avons recueilli les chats qui ne pouvaient survivre à l'état "sauvage". Nous avons relâché sur leur lieu de naissance 37 chats sur 50, mais il nous en reste à attraper. La tâche est difficile ! »

Rien de PRÉVU POUR LES CHATS, c'est anormal !

Les travaux de rénovation du jardin des Halles approchent, et c'est l'angoisse. On prévoit 5 ans de chantier et rien pour abriter les chats. « La grande prairie qui va remplacer le jardin ne leur permettra pas de survivre et aucune association ne peut les prendre en charge. J'ai sollicité beaucoup de monde. En vain ! » déplore Valérie Massia.

Noirs pour la plupart, victimes de malveillance, ils sont pourtant « intelligents et magnifiques. Ces chats sont en général appréciés des riverains, notamment des enfants. Il y a aussi deux somptueux chats gris et un tigré blanc. Le roi du jardin

CHAMAÏLLE

Nombre de riverains sont farouchement opposés à la rénovation du Jardin des Halles. Un comité de soutien au magnifique jardin d'aventures dénommé Lalanne, du nom de son architecte, comprenant une bamboueraie (refuge d'une avifaune importante), une mare, des petits ponts, a été créé. Le jour, les enfants jouent, la nuit, c'est le domaine d'une grande colonie de chats. Dans une pétition rassemblant un nombre très important de signatures, les amis des bêtes veulent des cabanes à chat.



VALÉRIE MASSIA



VALÉRIE MASSIA

est un somptueux chat noir, angora. J'ai son fiston à la maison, ainsi qu'une petite borgne (Hérissonne), abandonnée devant Saint-Eustache, que notre véto, formidable, a pu sauver».

Que le sort des chats des Halles soit pris en compte pendant les travaux jusqu'en 2015, qu'ils aient une place dans le futur jardin, voilà ce que demande Chadhal. « Dans certains endroits, les protecteurs ont obtenu la mise en place d'enclos, avec des ChatLM. Pourquoi pas aux Halles ? », insiste la présidente. ■

Chadhal.free.fr